

ENERO 2017

PROYECTO POLONIA - MATIAS PECILE

Hola amigos. Es bueno ponernos nuevamente en contacto en este nuevo año que ha comenzado. Y siempre comenzar un nuevo año es una buena oportunidad para reflexionar, buscar la guía de Dios y para emprender nuevos desafíos.

El mes pasado fue de mucha bendición. Como ya les había mencionado, tuve la oportunidad de enseñar la materia de misiones en el país Letonia. La experiencia fue muy interesante, y como siempre pasa cuando hacemos cosas para Dios, el más bendecido fui yo.

No obstante, por estar de viaje, no pude estar presente en Polonia para la última actividad evangelística del año que habíamos organizado en la ciudad de Płock (donde se está abriendo la nueva iglesia). La idea era poder ofrecer un concierto navideño en la Casa de la Cultura, ubicada cercana del local que alquilamos. Y una vez más pudimos ver la fidelidad de Dios. Nueve personas nuevas del barrio se acercaron porque vieron la publicidad que pegamos por todo el barrio. Permanecieron durante todo el concierto, escucharon el mensaje y participaron luego de un lindo tiempo de café y charlas. Esto nos llena de gozo y nos anima a emprender nuevos desafíos en este año que comienza.



Por otro lado, el tiempo de las fiestas fue muy lindo, y no tan frío como algunos pronosticaban. Doy gracias a Dios por ser siempre fiel, y por estar presente aun en el más mínimo detalle.

Les pido sus oraciones por los planes para este año. Existe la posibilidad de recibir algún grupo, y también de colaborar en nuevos proyectos como la plantación de una nueva iglesia. Pero primero que nada, necesitamos la guía de Dios. Sabemos que Él es fiel, y que ira guiando nuestros pasos como lo ha hecho hasta ahora.

Motivos de Oración:

- * Por las personas que escucharon la Palabra en el Concierto. Que Dios siga trabajando en sus corazones, atrayéndolos a la Verdad.
- * Por los planes para este año. Que Dios guíe para organizar sabiamente los esfuerzos que emprenderemos.
- * Por colaboradores fieles, que se sumen al equipo trabajo con un genuino deseo de trabajar para hacer crecer el Reino de los Cielos.